

POLÍTICA MONETARIA, SIN GRANDES CAMBIOS

Moody's augura buen panorama a la banca

Los altos costos operativos mantendrán baja la eficacia en el sistema, señala la calificadora

Luis Moreno/**México**

Tal y como sucede ahora, México seguirá teniendo un sistema bancario con una rentabilidad y márgenes robustos de operaciones, pero también con una baja eficacia debido a altos costos operativos, afirmaron analistas de la calificadora Moody's.

Coincidieron en que no se esperan grandes cambios en política monetaria por parte del Banco de México (Banxico), es decir, no habrá variaciones importantes en la tasa de referencia interbancaria.

“Los bancos van a seguir creciendo sus portafolios en niveles sostenidos en un escenario de alta tasa de interés, entonces aumentarán su rentabilidad por lo menos hasta julio del año que viene, que es cuando son las elecciones presidenciales”, afirmó, Felipe Carvalho, *senior analyst* de la firma.

Explicó que a partir de esa fecha



José Antonio Meade.

es cuando el mercado espera que se llegue a dar algún rebaja en la tasa de referencia, por lo que hasta ese momento el panorama puede ser diferente.

Explicó que con el endurecimiento de la política monetaria por parte de Banxico la tasa de interés ha subido 375 puntos base desde febrero de 2016, situación

que ha beneficiado a los bancos.

Explicaron que los márgenes de intermediación neto de la banca empezaron a subir desde el año pasado, ante ello se prevé que el ciclo de política monetaria continúe en pausa, y por tal motivo no se esperan incrementos inmediatos.

Los analistas de Moody's señalaron que la calidad crediticia soberana del país deriva en perspectivas negativas sobre las calificaciones de los mayores bancos mexicanos.

Explicaron que el modelo de operación de la banca mexicana depende muy poco del fondeo internacional, lo cual es una situación que la protege de movimientos de política monetaria más agresivos que se espera se concreten en Estados Unidos.

“A pesar de todos los embates que hemos visto del dólar hacia el peso y de la baja de los precios del petróleo, entre otras situaciones, se ha tenido buen desempeño”, puntualizó Georges Hatcherian, *AVP analyst* de la firma.

Los especialistas coincidieron en que la inversión hacia adelante en digitalización y en plataformas tecnológicas, son esfuerzos que pueden hacer que en el largo plazo esa estabilidad esperada se mejore.

A manera de ejemplo, señalaron que en Brasil y en Chile se ha invertido en esos temas, lo que significa que son tareas que los bancos se están tomando con gran seriedad. **M**

JORGE GONZÁLEZ